| EL MERCURIO CUERPO B - STGO-CHILE |   |        | 17.06.2010<br>16380544-1 |
|-----------------------------------|---|--------|--------------------------|
| 21.91x23.04                       | 2 | Pág. 9 | 16380544-1               |

Asumirá la vicepresidencia corporativa de Administración y Finanzas

## Thomas Keller y su arribo a Codelco: "El desafío será mejorar la gestión"

El ejecutivo, que trabajó en Collahuasi, Shell y Cencosud, dejará su puesto de *managing partner* para A. Latina de Brookfield.

## FERNANDO VIAL R.

Se mencionó su nombre para asumir la presidencia ejecutiva de Codelco, cargo al que finalmente llegó Diego Hernández; también que podría ocupar un sillón en el directorio de la cuprera estatal. Lo cierto es que su aterrizaje en la empresa era cuestión de tiempo.

Ayer, la Corporación informó que, a partir del 1 de julio, Thomas Keller ocupará el recientemente creado puesto de vicepresidente

corporativo de Administración y Finanzas de Codelco.

"Los desafíos profesionales que representa la oportunidad de trabajar en Codelco son muy interesantes. Están, por un lado, todos los proyectos que tiene en carpeta la compañía y ciertamente los objetivos de mejora de gestión", dijo Keller a "El Mercurio" desde Colombia.

Con esto, el ejecutivo deja el cargo de managing partner para América Latina en el área de infraestructura de Brookfield Asset Management — empresa conocida en Chile principalmente por ser dueña de Transelec—, y en donde en sólo dos años logró lanzar fondos de capital privado en Colombia y Perú

por más de US\$ 900 millones.

Anteriormente, Keller (ingeniero comercial de la Universidad Adolfo Ibáñez y MBA de la Universidad de Chicago) había ocupado importantes cargos en Cencosud, el Grupo Shell y Minera Collahuasi, lugar donde pasó de vicepresidente de Finanzas a presidente ejecutivo.

Según fuentes cercanas al nuevo ejecutivo de Codelco, si bien Keller no percibirá los mismos niveles de remuneración que logró en el sector privado en su nuevo cargo en la estatal, su cercanía con el actual Gobierno y su amplia trayectoria en la minería primaron en la decisión de ingresar a la cuprera.

## **PROYECTOS**

Keller tendrá un rol importante en el desarrollo de los proyectos de Codelco.



Cercanía.
Uno de los
elementos que
primaron en su
decisión fue su
cercanía con
el actual
Gobierno.